

Varadero recibirá al turismo internacional a partir del próximo día 15



Matanzas, 5 oct (RHC) El balneario de Varadero, principal destino de sol y playa del país, refuerza un grupo de medidas y de protocolos sanitarios para recibir visitantes internacionales a partir del próximo 15 de octubre, aseguró Ivis Fernández Peña, delegada del Ministerio de Turismo en la provincia.

Proteger a los trabajadores del sector y a los excursionistas es para nosotros algo esencial, lo más importante, recalcó, tras destacar el empeño por capacitar y entrenar a todo el personal que labora en las más diversas áreas turísticas, así como ponderó las acciones de mantenimiento para mejorar el estado de las instalaciones y la calidad de los servicios.

Precisó que el polo reanudará su actividad para el turismo internacional de manera gradual y ordenada, y que en un primer momento estarán listos 12 hoteles.

El cumplimiento estricto de los protocolos higiénico-sanitarios aplicados con alto nivel de seguridad, dijo, han evitado la propagación de la COVID-19 durante estos meses de verano, en los cuales el balneario operó con turismo nacional, una etapa que calificó de exitosa.

José Antonio García Manso, director general del Aeropuerto Internacional Juan Gualberto Gómez, declaró que la terminal está ya preparada para recibir a los viajeros foráneos.

Según un comunicado del Mintur, «en todos los hoteles del polo turístico se integrará un equipo médico, que acompañará a los vacacionistas durante su estancia y realizará pesquisajes de su salud frecuentemente». **(Granma)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/235834-varadero-recibira-al-turismo-internacional-a-partir-del-proximo-dia-15>



Radio Habana Cuba